SENKRECHTSTARTER 2008

Arena avanciert zur Top-Adresse

Jugendliche und Junggebliebene formulieren es so: "Da tobt der Bär." Gemeint ist die Vest Arena an der Hellbachstraße, die im Laufe des Jahres zur ersten (Party-)Adresse avanciert ist: Top-Stars der Musikszene gaben sich in Süd buchstäblich die Klinke in die Hand, "Extrabreit", Nena, die Prinzen und natürlich "Rocklinghausen"-Star Thomas Godoj sorgten für Riesenrummel, Große Bitte an das Arena-Team: Macht 2009 weiter "Dampf"!



Sicher DIE Party-Location des Jahres: die Vest Arena. —FOTO: NOWACZYK